

ART L'exposition « Cristobal le poisson rouge » investit Trouville-sur-Mer

L'exposition « Cristobal le poisson rouge » de Maurice Renoma investit Trouville-sur-Mer d'avril à octobre. Cette exposition s'installe sur les planches et le quai, « ainsi que dans d'autres lieux iconiques de la ville » comme le jardin de la Villa Montebello et les Cures marines, proposant « une promenade décalée suivant les traces de son poisson rouge dans ses pérégrinations ».

« Après avoir visité Saint-Quay-Portrieux et la Bretagne l'an passé, cette année 2023 Cristobal le poisson rouge — le fidèle compagnon du concepteur, créateur de mode et photographe Maurice Renoma — sillonne la



« Face à face aquatique » de Maurice Renoma Maurice Renoma

côte normande », annonce un communiqué de presse qui précise : « Cristobal s'arrêtera à Trouville-sur-Mer avec une date très spéciale : le 23 de

ce mois sera l'anniversaire des 60 ans de création et de contre-culture de Maurice Renoma ».

Réflexion écologique et humaniste

Depuis 2017, il fait voyager « cet alter ego artistique » afin de « dénoncer les ravages de la pollution liée à la surconsommation et la dégradation de la conscience collective ».

Protagoniste de ses dernières expositions et expérimentations artistiques, « Cristobal est le symbole de la réflexion écologique et humaniste de Maurice Renoma, présentée sous forme de fables, de mythologies ».

■ **À partir du 1^{er} avril, à Trouville-sur-Mer.**

